



## Ausstellung

# “ICH BIN ICH”

Diese Ausstellung ist das Ergebnis eines Mädchenprojekttages anlässlich des Weltmädchentages am 11. Oktober 2023. Das Projekt fand unter dem Titel „Ich bin ich“ im KJH Kinderhaus Flechtinger Straße in Magdeburg statt. 18 Mädchen im Alter von 8 – 16 Jahren beschäftigten sich mit ihrer individuellen Persönlichkeit sowie mit ihrer Identität als Mädchen in ihrer Lebenswirklichkeit. Diese übersetzten sie in Bewegungen, Gefühle und Positionen, die als Foto eingefangen wurden. Daraus entstanden Silhouetten, die sie künstlerisch gestalteten.

Initiiert wurde der Weltmädchentag von den Vereinten Nationen (UNO). Der Aktionstag soll auf die prekäre Situation von Mädchen, ihre Rechte, Ressourcen und Lebensbedingungen weltweit aufmerksam machen.

Um die Vielfalt von Mädchen öffentlich zu zeigen, konzipierte der Facharbeitskreis Mädchenarbeit Magdeburg eine Wanderausstellung aus den Ergebnissen. Diese kann ausgeliehen werden.

Weitere Informationen über die Mädchenarbeit in Magdeburg sowie über die Wanderausstellung sind zu finden unter:

[www.maedchen-magdeburg.de](http://www.maedchen-magdeburg.de).



unterstützt und gefördert durch



Kofinanziert von der Europäischen Union



ottostadt magdeburg



Deutscher Familienverband

Netzwerkstelle  
„Schulerfolg“  
MAGDEBURG